Departamento de

SALUD PÚBLICA DE CHICAGO COPH



LA OFICINA DE SALUD DE LA COMUNIDAD

Evaluación del efecto acumulativo

¿QUÉ SON LOS EFECTOS ACUMULATIVOS?

Ciertas comunidades tienen una exposición desigual a múltiples factores de estrés en el entorno, la salud y la sociedad. Estos se conocen como efectos acumulativos. Los efectos acumulativos se van acumulando con el tiempo y hacen que las comunidades sean más vulnerables a los resultados negativos para la salud.

Cuando tomamos decisiones sobre el uso del suelo, el transporte, los permisos para negocios y el cumplimiento, debemos considerar los efectos acumulativos como:

- ¿Qué comunidades son las más afectadas por la industria intensiva?
- ¿Quién tiene más exposición al tráfico de camiones?
- ¿Dónde tienen las personas menos acceso a recursos que promueven la salud y mayores riesgos médicos?





HISTORIA DE CHICAGO

Chicago tiene una rica historia de defensa de la justicia del entorno liderada por la comunidad. Durante años, las organizaciones de justicia del entorno de Chicago y los miembros de la comunidad han expresado su preocupación por los efectos acumulativos. Han descrito cómo el desarrollo industrial intensivo y otros factores de estrés del medio ambiente afectan la salud y la calidad de vida en sus barrios, y pidieron a la ciudad que reconozca y repare el daño causado por las políticas que agravan las cargas acumulativas en ciertas partes de Chicago.

EVALUACIÓN DEL EFECTO ACUMULATIVO

La ciudad ha reservado fondos en el Chicago Recovery Plan para que CDPH y la Oficina de equidad climática y del entorno (Office of Climate & Environmental Equity) hagan una Evaluación del efecto acumulativo completa, dirigida y diseñada junto con las personas y las organizaciones que viven estos problemas todos los días. Este es un proyecto de toda la ciudad para dar datos sobre cómo las cargas del entorno y otros factores de estrés varían en Chicago.

La Evaluación ayudará a identificar los barrios que tienen los mayores efectos acumulativos y a orientar los cambios de política, pasos críticos para promover la justicia del entorno en Chicago.

¿Qué resultados dará la evaluación?

- Indicadores y un mapa para identificar los barrios de justicia de entorno
- Plan de acción con compromisos de los departamentos de la ciudad para cambiar programas y procesos
- Borrador de la política del efecto acumulativo

PROGRESO ACTUAL

La evaluación está en progreso y continuará hasta mediados de 2023. Los grupos de trabajo centrados en la política, la comunicación y el compromiso, los datos y la metodología, y la administración de proyectos son parte de este esfuerzo. Cada grupo de trabajo está presidido de manera conjunta por representantes de la comunidad y personal del CDPH.



RECURSOS

Registrese para recibir noticias sobre el entorno del CDPH: CHICAGO.GOV/ENVCOMMUNITYINFO

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN Y PARA PARTICIPAR EN LA EVALUACIÓN: CHICAGO.GOV/CUMULATIVEIMPACT



